

# *Rusia y Alemania apoyan integridad de Siria*

---



Moscú, 23 mar (RHC) Los ministros de Asuntos Exteriores de Rusia y Alemania, Serguei Lavrov, y Frank-Walter Steinmeier, respectivamente, expresaron un respaldo inequívoco a la integridad territorial de Siria y al proceso político en el país árabe.

El jefe de la diplomacia germana fue el primero en anunciar la posición común de Moscú y Berlín en torno al futuro de Siria como un Estado unido laico que represente los intereses de todas las nacionalidades en condiciones de paz, expresó Steinmeier durante una rueda de prensa conjunta con su par ruso.

Por primera vez en cinco años el diálogo en Siria avanzó lejos y por primera vez apareció la esperanza en el proceso político de solución al conflicto, subrayó el ministro alemán al ponderar las decisiones adoptadas por el Grupo de apoyo internacional a la nación árabe en los encuentros en Viena y en Múnich, respectivamente.

Consideró que en la actual etapa los actores internacionales comprometidos con ese proceso deben influir sobre la parte del conflicto que haga falta y sugirió que el Gobierno de Damasco y representantes de la oposición debían iniciar un diálogo sobre el intercambio de prisioneros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88242-rusia-y-alemania-apoyan-integridad-de-siria>



**Radio Habana Cuba**